

SMP Muhammadiyah Kota Bogor Juara I FLS2N Tingkat Kota, Kalahkan 84 Sekolah Negeri dan Swasta.

Selasa, 19-04-2016

Wow...! Luar biasa, siapa bilang Muhammadiyah tidak suka seni!

SMP Muhammadiyah Kota Bogor telah berhasil membuktikannya, bukan hanya menyukai seni sebagai fitrah manusia namun berhasil meraih juara I Festival Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) sekota Bogor Tahun 2016.



Bogor, 18 April 2016. Alhamdulillah, puji syukur ke hadirat

Allah SWT sekolah kami, SMP Muhammadiyah Kota Bogor telah berhasil meraih gelar juara I Festival Lomba Seni Siswa Nasional pada April 2016 ini, demikian disampaikan kepala Sekolah SMP Muhammadiyah Kota Bogor, Drs. Cecep Suplihat.

Clara Santika adalah murid kelas 8 yang berhasil meraih gelar Juara I Seni Kriya nasional Kota Bogor. Seni kriya adalah seni yang dibuat dari tangan. Clara berhasil membuat seni kriyanya dengan memadukan sentuhan nilai keindahan yang sangat tinggi namun tanpa mengurangi aspek fungsional sehingga menjadi seni yang lengkap memenuhi kebutuhan manusia, sesuai fitrah manusia.

SMP Muhammadiyah kota Bogor, yang memiliki peserta didik hampir 600 siswa ini dengan Akreditasi A berhasil mengalahkan 84 Sekolah Negeri dan Swasta tingkat SMP dengan jumlah peserta hampir 92 orang.

Bulan Mei tahun 2016 ini akan dilombakan di tingkat Propinsi sebagai duta kota Bogor. Mohon do'anya dan semoga bisa meraih prestasi di tingkat propinsi, demikian ditambahkan Pak Cecep Suplihat, M.Pd. Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah Kota Bogor.

Sementara itu Wakil Ketua PDM Kota Bogor, Ust. Zahid Mubarak mengapresiasi prestasi tersebut, semoga berkah imbuhnya dan semoga prestasi-prestasi berikutnya menyusul.

Salah seorang warga Muhammadiyah yang tidak ingin disebut namanya mengatakan, mungkin ini kado atau hadiah bagi pengurus PDM Kota Bogor yang baru dilantik, karena semangat dan keseriusannya dalam mengelola dan membesarkan PDM, betapa tidak, dua minggu setelah dilantik hampir setiap minggu PDM mengadakan rapat-rapat dan pertemuan-pertemuan, serta mengunjungi AUM AUM untuk membenahi pengelolaan dan memberi masukan-masukan baik di tingkat Majelis maupun AUM. Semoga bisa istiqomah

dan terus semangat.

Ya...Selamat buat SMP Muhammadiyah Kota Bogor dan Selamat juga buat pengurus PDM Kota Bogor beserta jajarannya. (T Tirka)